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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 15. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 23.06.2014 

ehemalige Gemeindeverwaltung Hesepe 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Johannes Benkel  
Frau Siegrid Benkel  
Herr Peter Tändler  
Frau Anette Vor der Wösten  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Edda Dallmann  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Verwaltung 
Frau BGM'in Liesel Höltermann  

Protokollführerin 
Frau Carolin von Wahlde  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Helmut Millich  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Rolf Lindwehr  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Dieter Kruckmann  
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:05 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   
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 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
17.03.2014 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Hesepe 

  

 7   Beantwortung von Anfragen   

 8   Anfragen und Anregungen   

 9   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Aufgrund der krankheitsbedingten Abwesenheit von ORM Kruckmann wird der Tagesord-
nungspunkt 7 von der Tagesordnung genommen und auf die nächste Ortsratssitzung ver-
schoben. Die Abfolge der Tagesordnungspunkte ändert sich dementsprechend.  
 
Abstimmungsergebnis:   Einstimmig.  
 
ORM Jeurink stellt zudem fest, dass das Protokoll vom 09.12.2013 noch nicht genehmigt 
wurde. Es wird zusätzlich unter TOP 3 abgestimmt.   
 
 
 
 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

17.03.2014 
 

 
Dem Protokoll der Ortsratssitzung vom 17.03.2014 sowie dem Protokoll vom 09.12.2013 
wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis:   Einstimmig.  
 
 
 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
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OBM Sievert berichtet von seiner Teilnahme an diversen Veranstaltungen von April bis Mai 
2014. Ein besonderer Höhepunkt war die Verleihung des Deutschen Kindergarten-
Gütesiegels an das Familienzentrum, die Kindertagesstätte Hesepe und an den Kindergarten 
Ueffeln durch den Kreisrat Herrn Matthias Selle.  
 
 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
5.1 Grundschule Hesepe 
 

Ein Einwohner berichtet, dass die Schüler der Grundschule Hesepe während der 
Pausen des Öfteren das Schulgelände verlassen. Eine Aufsichtsperson ist nicht da-
bei. Besteht der Versicherungsschutz der Kinder, wenn sie das Schulgelände verlas-
sen? 
Der Schulleiter der Grundschule Hesepe sollte darauf hingewiesen werden.  

 
5.2 Spielplatz Gleiwitzer Straße 
 

Auf dem Spielplatz in der Gleiwitzer Straße  ist beim letzten Mal der Rasen nicht or-
dentlich gemäht worden. Ein Bürger bittet den Betriebshof die Arbeiten nochmal zu 
überprüfen und die zuständige Firma aufzufordern Nacharbeitungen durchzuführen.  

 
5.3 Spielplatz Rudolf-Harbig-Straße 
 

Ein Bürger regt an, den Sand aus dem Sandkasten des Spielplatzes in der Rudolf-
Harbig-Straße auszuwechseln.  

 
 
 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe 
 

 
a.) Antrag der Ev. luth. Kindertagesstätte Hesepe 
 
Der Ortsrat beschließt die ev. luth. Kindertagesstätte Hesepe für die Anschaffung eines 
Spielhäuschens mit  999,00 Euro zu bezuschussen.  

 
      Abstimmungsergebnis:    Einstimmig. 
 

b.) Antrag des Sportvereins Hesepe/Sögeln e.V. 
 
Der Ortsrat beschließt die Finanzierung des Wanderpokals  i.H. von 60,00 Euro für den 
Sportverein Hesepe/Sögeln e.V. zu übernehmen.  
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig.  
       
c.) Kaninchenzuchtverein  
 
Weitere Ortsratsmittel werden wie folgt vergeben: 
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1.) Kaninchenzuchtverein     140,00 Euro 
2.) Kaninchenzuchtverein für Jugendarbeit   250,00 Euro 

 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 

 
 
 
 
 
TOP  7 Beantwortung von Anfragen  
 

a.) Industriestraße  

Herr Brüggemann wird auf seine Räumungspflicht im Herbst hingewiesen, wenn sich 
das angesammelte Laub zu einer Gefahr für den Straßenverkehr entwickeln könnte. 

 
b.) Gebäude alte Gemeindeverwaltung 

1.) Die Eingangstreppe wird im Haushaltsjahr 2014 saniert aus Haushaltsmit-

teln der allgemeinen Unterhaltung. 

2.) Die Haushaltsmittel für den Austausch der Lampen werden für das Haus-

haltsjahr 2015 angemeldet.  

 
c.) Parkplatz Feuerwehr 

Die Gesamtanlage ist im Rahmen der Dorferneuerung fertig gestellt worden. Da die 
Anlage mit einer Zweckbindungsfrist von mind. 12 Jahren belastet ist, ist eine Verän-
derung nicht möglich.  

 
 
 
 
 
TOP  8 Anfragen und Anregungen  
 
8.1  Bolzplatz Rudolf-Harbig-Straße 
 

Der Ortsrat diskutiert über Möglichkeiten den Bolzplatz in der Rudolf-Harbig-Straße 
für Kinder und Jugendliche attraktiver zu gestalten. Es wird eine kleinere Toranlage 
auf einer verkleinerten Spielfläche gewünscht. Herr Sievert wird sich wegen der Kos-
ten erkundigen. Nach telefonischer Absprache mit den Fraktionsvorsitzenden wird 
dann einer Anschaffungssumme bis zu 1.500,00 Euro für zwei Tore zugestimmt.  

 
 8.2 Erdbeerverkauf 
 

Der Ortsrat bittet die Straßenverkehrsbehörde die Werbeschilder des Erdbeerver-
kaufstandes an der Bramscher Straße gegenüber der Alten Schule zu kontrollieren. 
Diese können den Straßenverkehr gefährden. Zudem wird auf die gefährliche Parksi-
tuation dort hingewiesen.  

 
8.3  Verkehrsschau 
 

Der Ortsrat fragt an, ob die Straßenverkehrsschau in Hesepe bereits stattgefunden 
hat.  
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TOP  9 Einwohnerfragestunde  
 
9.1 Alfhausener Straße 
 
In der Alfhausener Straße fahren täglich viele LKWs, die der B68 ausweichen. 
Ein Bewohner wünscht sich, dass man dem endlich entgegenwirkt. 
OBM Sievert betont, dass es rein rechtlich nicht möglich ist die Straße für LKWs zu sperren. 
Die Situation der Alfhausener Straße wird in der nächsten Ortsratssitzung zusammen mit 
dem Antrag von ORM Kruckmann besprochen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Höltermann Horst Sievert Carolin von Wahlde 
Bürgermeisterin Ortsbürgermeister Protokollführer 
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